



Protokoll der 6. Mitgliederversammlung der Freunde Kurtheater Baden am Mittwoch, 29. August 2018, um 18.30 Uhr im Amtshimmel

Wegen des Umbaus des Kurtheaters findet die ordentliche Mitgliederversammlung AUSSER HAUS statt. Dank an die Abteilung Kultur der Stadt Baden für die Räumlichkeit.

Traktanden

1. **Begrüssung:** Die Präsidentin, Katharina Merker, begrüsst die 27 anwesenden Mitglieder und den übrigen Vorstand.
2. Die **Protokolle** der 5. Mitgliederversammlung vom 30. August 2017 und der a.o. Mitgliederversammlung vom 26. März 2018 (abrufbar unter www.kurtheater.ch) werden nach kurzen Rückfragen einstimmig verabschiedet und verdankt.
3. Der **Jahresbericht 2017/2018** wurde bereits verteilt und liegt auf. Festgehalten wird: Der Theateradvent unter Katja Stier läuft gut. Er wird auch 2018 wieder stattfinden. Die Zusammenarbeit FKB und Verwaltung läuft ebenfalls gut. Der Wahlprozess für die neue künstlerische Leitung ist angelaufen. Die Mitgliederzahl des FKB sinkt leider. Ausblick: verschiedene Anlässe, Opernfahrt nach Solothurn. Der Bericht wird einstimmig verabschiedet und verdankt.
4. Die **Jahresrechnung 2017/18** liegt auf und wird durch den Finanzverantwortlichen Daniel Ric vorgestellt. Herr Gretler liest den Revisionsbericht vor. Stichproben haben einwandfreie Rechnung festgestellt. Antrag Revisor Pit Hartmeier: Antrag genehmigen. Wird einstimmig angenommen. Zum Glück unterstützt die Raiffeisenbank die Jugendabos. Mehraufwand Fr. 3420.35 tragbar durch Vereinskapiatal. Die zwei nächsten Jahre sind speziell und werden Vereinskapiatal nicht gefährden.
5. **Jahresbudget 2018/19** liegt auf. Gönnerbeiträge werden gespendet für den Umbau des Kurtheaters. Sekretärin im Museum Langmatt einquartiert, FKB übernimmt einen Teil der Kosten. Hoffnung, dass die Mitgliederbeiträge bei Fr. 60 000 bleiben. Antrag Budget wird einstimmig angenommen.
6. **Jugendabonnement 18/19:** unter 4. geklärt.
7. **Stand der Umbaukasse:** Die Sammelaktion für die 2 Mio. Eigenleistung an den Umbau läuft. Prof. Hilfe für die konzeptuelle Aufgleisung des Auftrags unterstützt den Stiftungsrat und die FREUNDE. Das Theaterbüro schreibt div. Stiftungen an. Die Stiftungsräte gelangen an Private. Der Sammelerfolg der Mini-Baustelle im Kurtheater war ernüchternd.
8. **Verschiedenes und Umfrage:** Wie lange geht Umbau? – Wiedereröffnung im Frühsommer 2020, aber keine Saison 2019/20 möglich, weil jetzt erst ein neuer künstlerischer Leiter gesucht werden muss. Publikum äussert Bedauern, dass Armin Kerber nicht weitermachen kann. Katharina Merker veranstaltet Umfrage: Wie mehr Mitglieder gewinnen? Aktuelle Mitglieder schreiben Ideen nieder. Bei Online-Bezügen: Vollbetrag zahlen, an Abendkasse bekommt man Mitgliedervergünstigung wieder zurück. Bei AUSSER HAUS keine Abendkasse. Am besten bei Info Baden kaufen und Ausweis zeigen. Grosser Applaus für Programm 2017/18. Auch das Programm AUSSER HAUS bekommt Vorschusslorbeeren.

Ende der Sitzung um 20.15 Uhr.

Anschliessend Apéro im Roten Turm.

Baden, den 1. September 2018

Für das Protokoll: Jacqueline Derrer